
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган парткома, объединенного профкома, комитета ВЛКСМ и администрации Свердловского ордена Трудового Красного Знамени 
домостроительного комбината имени 60-летия Союза ССР

< ОСНОВАНА 1 ЯНВАРЯ 1974 ГОДА • № 37 (720) • ПЯТНИЦА, 18 СЕНТЯБРЯ 1987 ГОДА • ЦЕНА 2 КОП.

Репортаж с пускового объекта * В парткоме ДСК-

«СПОРНЫЙ» дом
Почему спорный? Да 

потому, что администра
ция ДСК считает возмож
ным сдать этот объект в 
конце третьего квартала, 
а отделочники СУ-13 за
являют категорически — 
нет, нельзя Погода не 
радует свердловчан и, в 
особенности, строителей. 
Дело в том, что 16-этаж
ный дом 137-й серии 
№ 1 В в квартале «За
речный», о котором идет 
речь, в буквальном смыс
ле этого слова промок до 
8 этажа. Удивляться не 
приходится — на объекте 
нет крыши. Упустили 
теплые солнечные дни 
конца лета монтажники, 
но не их в том вина. Би
ли тревогу, требовали, 
да вот субподрядчикц из 
треста «Строймеханиза
ция № 2» лишь разводи
ли руками и не могли 
прислать на стройпло
щадку специалиста по 
подъему стрелы башенно
го крана взамен челове
ка, ушедшего в отпуск. 
Неизвестно также, поче
му вовремя не решило 
этот вопрос руководство 
комбината, которое знало 
о ситуации .на объекте в 
конце августа. Результат 
не замедлил оказаться 
уже в первые дни сен
тября.

Отделочники справед

* Новости ДСК =

ЗАКАЗ ОСОБОЙ ВАЖНОСТИ
В этот день в цехе 

ждали: вот-вот должны 
приехать представители 
{инской фирмы «Полар». 

ыл обеденный перерыв, 
и я подошла к одной из 
отделочниц, Валентине 
Григорьевне Нелюбиной, 
с просьбой показать изде
лия, которые буквально 
через несколько часов бу
дут погружены и отвезе
ны в Юго-Западный рай
он.

— Вот они, — охотно 
отозвалась женщина, — 
смотрите, какая гладкая, 
отшлифованная у этих 
плит поверхность. Конеч
но, повозиться с ними нам 
приходится больше, чем 
с остальными, но в брига
де понимают, что заказ 
этот особенный, важный.

И действительно, эти 
плиты перекрытий замет
но отличались по качеству 
лицевой поверхности от 
своих «сестер». Это и 
понятно, ведь предназна
чены они не для обыкно
венных гаражей и садовых 
домиков, а для строитель
ства больничного комплек
са микрохирургии глаза, 
возводить который взя
лись строители из Фин
ляндии. Скоро, буквально 
в конце этого года, на уг

ливо возмущены ответом 
главного инженера ДСК 
Л. Гороховского, кото
рый, прибыв на дом № 1 В, 
заверил рабочих, что 
монтаж будет закончен 
не позднее 5 сентября.

— При нынешних сро
ках монтажа 137-й серии 
это было заведомо нере
альное обещание. Тем 
более, что монтаж кры
ши не завершен и по сей 
день.

Каково же положение 
дел на объекте сегодня? 
Скажем прямо — без
радостное.

- Редкий случай, ког
да мы не испытываем 
недостатка в материалах, 
а работать практически 
невозможно, — рассказа
ла мастер СУ-13 Г. Ощеп- 
нова. - Дом сдаточный, 
надо торопить людей, а 
мы ждем, когда хоть не
много подсохнут стены 
верхних этажей.

Кстати, неподалеку: от 
строящегося объекта на
ходится дом. снискавший 
печальную славу «брако
ванной строительной про
дукции», Жильцы его об
ратились за помощью в 
редакцию газеты «Вечер
ний Свердловск», чтобы 
хоть как-то сгладить по
следствия коллективного 
брака работников ДОЗа, 
завода ЖБИ им. Ленин

лу улиц Бардина и Деря
биной будет смонтирован 
и сдан двухэтажный хи
рургический корпус и ше
стиэтажный дом-гостиница 
для размещения больных.

Тысяча двести железо
бетонных плит должен по
ставить на объект цех 
№ 1 завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, и в 
основном это продукция 
первого конвейера. А уча
сток этот, между прочим, 
совсем недавно возобновил 
работу после реконструк
ции. Были свои трудности, 
не справлялись с планом. 
Произошел сбой в постав
ке изделий и на больнич
ный комплекс. Но уже в 
начале сентября заводча
не поднажали, и теперь 
плиты в Юго-Западный 
идут ритмично.

— График поставки на
шему заводу дан жесткий, 
номенклатура изделий об
ширна, требования к по
верхности финские специ
алисты предъявляют са
мые высокие, — поясняет 
начальник , производствен
ного отдела завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомо
ла Александр Иванович 
Юшков. — Особенно не
легким ожидается сен
тябрь. По просьбе пред

ского комсомола и отде
лочников СУ-7. Нагляд
ный пример бесхозяйст
венности в ДСК, когда, 
отрапортовав о сдаче, 
тратим массу сил и 
средств для исправления 
своей же. работы. Только 
на доме № 1В история 
может повториться в еще 
более неприятной форме. 
Кому захочется жить в 
квартире, где кусками 
отваливается штукатурка, 
дугой выгнуты отсырев
шие двери, пузырятся 
обои. А это. по мнению 
отделочных бригад СУ-13, 
будет обязательно. На
дежда на то, что устано
вятся сухие дни «бабь
его лета», может не оправ
даться осень вступила 
в свои права: что ни 
день, то затяжной дождь.

И получилось так лишь 
потому, что в комбинате 
нет-кет, да и «прописы
вается» этакая безмятеж
ность, появляется жела
ние прожить хоть день 
спокойно, открестившись 
от разного рода просче
тов. недостатков. Чем обо 
рачивается это — видно 
на примере дома № 1 В.

Если проанализировать 
факты, можно найти их 
истоки. Рабочие называ
ют их обидно-хлестким 
словом «Показуха!». Де
скать, все хорошо у нас, 
нечего сыр-бор городить, 
отдельные недостатки 
почти незаметны за круп
ными успехами. А «от- 

ставителей фирмы «По
лар» нам надо выпустить 
15 сверхпрочных плит пе
рекрытий, которые выдер
живали бы нагрузку весом 
двенадцать с половиной 
тонн. Это технически 
сложно для нас, но вы
полнить задание мы долж
ны.

В цехе со дня на день 
начнет свою работу гос- 
приемка.

— Фактически она для 
нас уже началась, — го
ворит начальник цеха 
Владимир Николаевич 
Гаврилов. — И помогли 
этому наши взыскатель
ные коллеги нз Финлян
дии.

С каждым годом растет 
престиж завода ЖБИ сре
ди предприятий своего ми 
нистерства. В прошлом 
году он заключил договор 
о сотрудничестве с заво 
дом «Префа» — Прже- 
стице из Чехословакии, а 
нынешний станет памят 
ным для заводчан парт 
нерством со строителями 
из Финляндии.

Л. КУРИНАЯ, 
редактор радиове

щания завода ЖБИ 
нм. Ленинского 

комс'омола. 

дельные недостатки» пре 
больно бьют по рабочим 
и линейным ИТР. Разве 
не так? Вспомним недав
нее Всесоюзное совеща
ние архитекторов. Перед 
приездом гостей на объ
ект были срочно засыпа
ны траншеи, окружившие 
дом. Облегченно вздохну
ли отделочники — нако
нец-то человеческие ус
ловия работы. Радова
лись недолго, уехали по
четные гости, и земля 
вновь «разверзлась» пе
ред злосчастным ущмом. 
Впрочем, все они у нас 
теперь «злосчастные»...

Перефразирую извест
ное изречение: «Дома все 
стерпят». Но долго ли вы- 
тещшт люди, живущие в 
таких домах? И как долго 
терпеть строителям?

А. АНДРЕЕВА.

Шестнадцать лет трудит
ся в СУ-29 бульдозерист 
Василий Андреевич Крыси
ное. Наставник молодежи, 
он за годы работы помог 
многим начинающим свое
временным советом и де
лом.

Добросовестное отноше
ние к нелегкому труду 
бульдозериста. инициатив
ность, творческий подход к 
порученному делу — харак
терные черты Василия Анд
реевича. Сегодня в комби
нате нулевому циклу уде
ляется особое внимание, на 
этом этапе строительных 
работ еще немало просче
тов, значительных недостат
ков. Но в СУ-29 знают —- 
такие люди, как В. А. Кры- 
санов, не подведут товари
щей в трудную минуту.

Труд В. А. Крысанова от
мечен высокой правительст
венной наградой — орде
ном «Знак Почета».

На снимке: бульдозерист 
СУ-29 В. А. Крысанов.

Фото и текст 
В. КАЛИМАСОВД

УКРЕПЛЯЯ
ПАРТИЙНЫЕ

РЯДЫ
На заседании парткома 

комбината был заслушан 
вопрос «О работе партко
ма завода ЖБИ нм. Ле
нинского комсомола по 
отбору в партию передо
вых рабочих, работе с 
кандидатами в члены 
КПСС в период прохож
дения кандидатского ста
жа в свете постановле
ния ЦК КПСС «О серь
езных недостатках в ра
боте Ташкентской област
ной парторганизации по 
приему в партию и ук
реплению партийных ря
дов».

Члены парткома комби
ната заслушали и обсу
дили доклад секретаря 
парткома завода ЖБИ 
С. Крушинского. Отмече
но, что на заводе прово
дится целенаправленная 
работа по отбору в ряды 
КПСС молодых рабочих, 
ИТР и комсомольцев. 
Прием в партию прово
дится на открытых пар
тийных собраниях с ши
роким участием беспар
тийных. Увеличилось ко
личество цеховых партор
ганизаций, ведущих при
ем, в партию, практикует
ся конкурсный подбор 
кадров на руководящие 
должности. •

Вместе с тем в работе 
парткома завода ЖБИ по 
приему в партию и ук
реплению партийных ря
дов отмечены и опреде
ленные недостатки. В ча

стности, партийная про
слойка на заводе среди 
работающих ниже, чем в 
целом по комбинату, не
обходимо усилить партий
ное влияние в бригадах 
среди рабочих основных 
профессий (из 104 брига
диров —- только 16 ком
мунисты). Мало прини
мается в ряды КПСС 
кадровых рабочих.

Партком комбината 
признал работу парткома 
завода ЖБИ по приему 
в партию и укреплению 
партийных рядов не в 
полной мере отвечающей 
вышеназванному постанов
лению ЦК КПСС. Указа
но на необходимость ак
тивизировать работу по 
отбору в ряды КПСС 
кадровых рабочих и бри
гадиров, усиления пар
тийного влияния в брига
дах через организацию в 
них партгрупп. Шире 
практиковать отчеты кан
дидатов в члены КПСС о 
прохождении кандидатско
го стажа, выполнении пар
тийных поручений, заслу
шивать рекомендующих о 
их работе с кандидатами, 
практиковать отчеты ком
мунистов о ходе выпол
нения мероприятий по по
вышению боевитости парт
организаций.

Партийным бюро под
разделений комбината ре
комендовано обсудить в 
своих парторганизациях 
работу по выполнению по
становления ЦК КПСС 
«О серьезных недостат
ках в работе Ташкент
ской областной парторга
низации по приему в пар
тию и укреплению пар
тийных рядов» в четвер
том квартале.

В. 'ЕЖОВ, 
зам. секретаря 

парткома ДСК.
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исток 
ри* НАРОАНОГ а КОН ТРОЛЯ

* Фотообвиненне
В первых числах сен

тября головная группа на
родного контроля ДСК 
провела рейд на объектах 
в микрорайоне «Синие 
Камни». Рейд выявил во
пиющие безобразия. На
пример, у дома № 18 (бр. 
Н. Муртакова, СУ-27) на 

обломанной плите пере
крытий стоит, накренив
шись, незакрепленная 
электросборка, так что в 
дождливую осень любой 
проходящий строитель мо
жет оказаться под высо
ким напряжением.

У дома № 16 (бр. М. Ми
хайлова) фотообъектив 
заснял траншею под сети, 
в которой готовы к засып

ке не коммуникации, а не
сколько гипсовых перего
родок.

Бесхозяйственность на 
объектах строящегося 
микрорайона переходит 
все границы, если у дома 
№ 18В прямо на дорогу, 
в грязь, под колеса пане
левозов выгружена авто
машина раствора. Богато 
живеМ!

У Дома № 13 (СУ-27, 
бригада А. Захарова) око
ло подъездных путей ба
шенного крана выросла 
живописная гора из зем
ли, раствора и десятка 
сломанных гипсовых пере
городок. Психология у 
монтажников нынче тако
ва: в этом году с гипсовы
ми перегородками живем 
в достатке, чего их жа

леть, подвезут по перво
му звонку.

Головная группа НК 
ДСК просит вмешаться в 
эти безобразия дозорных 
монтажйого управления 
СУ-27, а редакция газеты 
«Свердловский строитель* 
требует от хозяйственных 
руководителей ответа о 
принятых мерах н, естест

венно, о наказании винов
ных в бесхозяйственности. 

НА СНИМКАХ: раствор 
на дороге, сломанные гип
совые перегородки.

В. БЕЛОУСОВ, 
председатель 

головной 
группы НК ДСК.

Фото В. Калимасова, 
члена группы НК ДСК.

* Рейд «КП»

Зависит 
от жильцов

В минувший вторник со
стоялся рейд штаба «Комсо
мольского прожектора» 
комбината по проверке об
щежития № 4. Инспектиро
валось посещение общежи
тия гостями, соблюдение 
установленных распоряд
ком сроков посещения, на
личие конфликтов на этой 
почве жильцов с админист
рацией общежития. Дежур- 

. ство на входе в здание да
ло следующий результат: в 
этот день не зафиксирова
но ни одного случая нару
шения порядка.

Проверка использования 
красного уголка в общежи
тии № 4 показала, что де
вушки предпочитают прово
дить свой досуг в других 
местах. В результате опро
са выяснилось, что жильцов 
не удовлетворяет тематика 
мероприятий, не всегда ин
тересны и лекции, органи
зованные ДК им. Горького. 
Но в этих недостатках есть 
вина и самих жильцов.

Участники рейда провери
ли состояние кухонных по
мещений общежития. Выяс
нилось, что далеко не все 
жильцы поддерживают чис
тоту газовых плит и умы
вальников. Администрация 
общежития принимает соот
ветствующие меры, убирая 
газовые горелки. В настоя
щее время горелки сняты 
с двух плит на 5 этаже. 
Участники рейда надеются, 
что совет общежития про
ведет беседы с жильцами 
на эту тему и конфликты та
кого рода больше не воз
никнут.

Сообщаем, что в среду, 
23 сентября, состоится рейд 
«Комсомольского прожек
тора» по жалобам жильцов 
в отношении работы душе
вых, наличия регулярного 
водоснабжения и отопления. 
Просим жильцов общежи
тия собраться в этот день 
в 20 часов в красном угол
ке.

В. АНОШКИН, 
начальник 

штаба «КП», 
Е. ПАРФЕНОВА, 

член центральной 
группы НК.

П
РОВОЖАЛИ человека 

на пенсию. Провожа
ли тепло, с модным 

нынче чаепитием, с торта
ми, цветами, добрыми сло
вами, а чуть позднее а 
красный уголок управления 
подъехали гости — пред
ставители подразделений 
домостроительного комби
ната, и опять появились 
цветы, памятные сувениры 
и добрые пожелания. Сло
вом, давно не было таких 
сердечных прощаний.

А провожали на пенсию 
человека необычного, Гле- 
ба Петровича Захарова, 
инженера. В последние го
ды работал он метроло
гом, об этом мало кому 
известно, но вот то, что 
этот человек являлся пят
надцать лет председате
лем головной группы на
родного контроля, знают 
асе.

Сам пенсионер позднее 
признался:

— Честно говоря, я не 
ожидал такого внимания к 
себе.

И тут автору этих строк, 
знающему Глеба Петрови
ча около семи лет, нужно 
сделать небольшое отступ
ление. Действительно, у За
харова по роду его обще
ственной деятельности • в 
восьмитысячном коллекти
ве свердловских домостро
ителей может набраться с 
десяток недругов, кото
рым несладко пришлось при. 
встречах с «главным конт
ролером» ДСК. Верно и то, 
что характер Глеба Петро
вича далеко не сахар, и 
разговоры эти не раз при
ходилось слышать: «Опять 
этот Захаров лезет, куда 
надо и куда не надо». Это
го не уберешь, это не вы
черкнешь.

Но сегодня Г. П. Заха
ров остается, как прежде, 
в строю, и хотя вышел на 
пенсию, никто не снимал с 
него партийных поруче
ний — он до отчетно-вы
борных конференций оста
ется членом парткома, за
местителем председателя 
головной группы дозорных 
ДСК, а в Кировском рай
онном комитете народного 
контроля — внештатным 
инспектором строительно
го отделе.

Пятнадцатилетним под
ростком Глеб Захаров на-

Рассказываем о дозорных«^^1-^^

Н КАК ПРЕЖДЕ, В СТРОЮ
чал свою трудовую жизнь 
в 1942 году сапожником. 
Потом, уже после войны, 
закончил строительный 
техникум и началась его 
жизнь на Стройке. Был 
мастером, прорабом. П№ 
зднее, в Новосибирске, 
окончил инжекерно-стр№ 
ительный институт, вырос 
от прораба до начальника 
отдела управления.

Впервые по-настоящему 
с деятельностью дозорных 
он столкнулся, когда в 1966 
году стал инспектором 
строительного отдела 
Свердловского ГК НК. По
этому не случайно, когда в 
1971 году стал работать- в 
управлении ДСК, с перво
го же года получил, как 
говорится, пожизненное по
ручение — народный конт
роль.

И вот мы сидим с Гле
бом Петровичем в редак
ции газеты «Свердловский 
строитель», обсуждаем 
очередной выпуск «Стра
ницы народного контроля».

— Для дозорных очень 
важно хорошо знать про
изводство, свой участок 
работы, чтобы легче ориен
тироваться, нащупывать 
«узкие» места. На мой 
взгляд, мы правильно взя
ли курс, избрав два основ
ных направления. Это — 
сохранность социалистиче
ской собственности на 
строительных объектах и 
рациональный расход строй
материалов в УПТК ДСК. 
Этот «рецепт» очень ва
жен для народных контро
леров, которые заняты в 
нашей строительной от
расли.

Ну что бы мы смогли 
сделать, чего достичь, если 
бы на местах, т. е. на на
ших двух заводах, в УПТК, 
в управлении ДСК, а строй
управлениях, не подыска
ли людей, болеющих за 
дело? А ведь сегодня не 
секрет, что у ДСК непло
хие технико-экономические 
показатели — и немал тут 
вклад 452 дозорных ком
бината.

И дальше Глеб Петрович 
Захаров подробно расска
зывает о своих помощни
ках, о том, что Галина Ва

сильевна Ясюконис, началь
ник отдела техники безо
пасности, не просто пой
дет на стройку дома, а об
ратит внимание на быто
вые условия строителей, 
инженер отдела АСУ На
дежда Ефимовна Харламо
ва помрбдуасковй -деятель
ности всегда в курсе тако
го больного вопроса, как 
комплектация изделий 
объектов с завода ЖБИ.

Сегодня неплохо подоб
раны и председатели групп 
народного контроля в под
разделениях комбината. В 
СУ-1, например, группу 
многие годы возглавлял 
коммунист плотник В. И. 
Кулинич, сейчас свою эста
фету передал Татьяне Ива
новне Битюцкой. Дозор
ные этого стройуправле
ния — лучшая группа НК 
• ДСК.

И так а любом подраз
делении можно найти ин
тересный опыт. Председа
тель группы НК а СУ-27 
коммунист П. Г. Чебыкин 
имеет десятилетний стаж 
работы дозорного, сумел 
организовать на строитель
ных объектах оригиналь
ные передвижные стенды. 
Один из строителей заво
да, ветеран А. Корнев, ус
пешно курирует быт за
водчан, работу столовых.

В домостроительном 
комбинате на сегодняшний 
день 17 групп, создано 85 
постов на объектах и заво
дах ЖБИ и КПД, так что 
нынешний председатель, 
инженер производственно
го отдела В. А. Белоусов 
получил у Захарова доб
рое наследство. Важно не 
растерять достигнутое. За 
эти годы центральную^ 
группу проверяли не раз—" 
от РК НК до республикан
ского и союзного комите
тов, и все отмечали, что 
работа поставлена на 
уровне.

Помимо двух основных 
направлений, о которых 
говорил Глеб Петрович, го
ловная группа с помощью 
«КП» держит под контро
лем общежития, в управ
лении комбината всегда 
что-нибудь новое можно 
прочесть на прекрасно 

оформленном стенде. К 
добрым делам дозорных 
можно отнести то, что ком
бинатом успешно выпол
няется план по металлоло
му, заводчане медленно, 
но верно сокращают про
стои вагонов под разгруз
кой, повышается качество 
домостроения в городе.

Задаю Глебу Петровичу 
такой вопрос: так в чем 
все: , жвп специфика НК в 
строительстве?

— Территориальная раз
бросанность очень затруд
няет работу, — говорит 
он, — у строителей, как 
правило, много субпод
рядчиков и поставщиков. 
Вот и приходится связы
ваться с дозорными то 
Ирбита, то Ленинграда, то 
ДОЗа треста «Строй- 
деталь-70». Вспомните, как 
долго бились со спецодеж
дой, а все же с помощью 
Е. А. Барсукова открыли 
салон-магазин спецодежды.

Или взять учебу. Кадры 
пополняются, обновляются, 
нужна постоянная учеба 
всех — от руководителей 
групп и постов до рядовых 
контролеров. Тут свердлов

ские домостроители нашли 
такой выход: руководители 
групп, члены головной и 
центральной группы посе
щают семинар районного 
комитета, а остальные за
нимаются в профсоюзной 
библиотеке. К примеру, 
занятия дозорных из от
делочных управлений не
плохо ведет пропагандист 
Петр Иванович Кузнецов.

М
Ы ЕЩЕ долго разго

вариваем с Г. П. За
харовым о делах до

зорных, и мне подумалосы 
ушел человек на пенсию, а 
беспокойное сердце ком
муниста, его думы все еще 
бьются в унисон с делами 
на прежней работе. И 
еще: вот еще одна канди
датура на должность про
пагандиста, наставника до
зорных и «прожектори
стов», он многому может 
научить молодых. Думаю, 
что партком Свердловского 
ДСК этой возможности не 
упустит.

В. ВЯТКИН.
На снимке: народный 

контролер Г. П. Захаров.
Фото В. Калимасова.
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* Пресс-жентр министерства сообщает:«»^

БЕРЕЧЬ ТОПЛИВО, СЫРЬЕ И МАТЕРИАЛЫ!
На руководителей под- 

ведомютаенных министер
ству организаций возложе
на личная ответственность 
за организацию и осуще
ствление работы по ресур
сосбережению и руководст
во комиссиями в подве
домственных им организа
циях и предприятиях. Ко
миссиям надлежит ужесто
чить контроль за рацио
нальным использованием 
материальных ресурсов в 
производстве, их сохранно
стью на строительных пло
щадках, складах предприя
тий и на базах УПТК; за со
кращением непроизводи
тельных потерь. Решитель
но пресекать любые прояв
ления бесхозяйственности 
и расточительства, неуклон
но применять предусмот
ренные действующим за
конодательством меры ма
териальной ответственности 
к лицам, допустившим ука
занные нарушения.

В проектах планов на 
1987—1990 годы и на пери
од до 2000 года необходи
мо предусматривать меро
приятия, обеспечивающие 
дальнейшее повышение эф

* По страницам родственных газет .. - ...............
(«Академстроевец», г. Новосибирск)

Нарушил ТБ —
отвечай

Положение с травматиз
мом на стройке остается 
тревожным. У нас на за
воде безусловное выполне
ние правил ТБ также еще 
не стало законом, наруше
ния встречаются. Усилия 
профсоюзного комитета, ад
министрации должного ре
зультата пока не дают. 
Мнение наших заводчан 
единодушно — надо ис
кать такие формы ТБ, ко
торые заставят потенциаль
ных нарушителей более от
ветственно относиться к 
собственной безопасности.

Месяц назад я в числе 
Небольшой делегации сиб- 
академстроевцев побывал в 
гостях у шахтеров Караган
ды с целью изучения опы- 

фективности использования 
материальных ресурсов на 
основе широкого внедре
ния в производство дости
жений научно - техническо
го прогресса, удовлетворе
ние в 12-й пятилетке при
роста потребности в сырье, 
материалах, топливе и энер
гии на 60—65 процентов за 
счет рационального и эко
номного использования, а 
также мероприятия по уве
личению доли использова
ния вторичных ресурсов.

На основе утвержденных 
заданий по экономии ма
териальных и топливно-энер
гетических ресурсов с уче
том программ по реализа
ции научно - технических 
мероприятий в области 
энергоснабжения и повыше
ния эффективности исполь
зования материальных ре
сурсов и разработанных 
комплексных программ 
«Экономия», а также годо
вых планов материально- 
технического снабжения не
обходимо ежегодно уточ
нять и корректировать го
довые показатели экономии 
ресурсов и в установлен
ные сроки доводить их до 

рублем!
та комплексной бригады 
Д. Аккошкарова, работаю
щей по методу безопасно
сти труда под девизом 
«Нам доверено — нам и 
отвечать».

Метод, который внедри
ли у себя карагандинцы, 
нам очень понравился. Осо
бенность его в том, что 
он охватывает самый широ
кий круг работников — от 
рабочих до администрации. 
Для метода характерна по
вышенная требовательность 
служб ТБ, государственной 
инспекции, общественных 
комиссий к обеспечению 
безопасности условий тру
да. Работы немедленно 
останавливаются, если су
ществует хотя бы малейшая

угроза безопасности рабо
чих.

С другой стороны, кол
лектив бригады вправе 
предъявить к нарушителям 
материальные санкции, 
взыскивая с них через ко
эффициент трудового уча
стия до $0 процентов зара
ботка. Тебе доверено ра
ботать, не подвергая Себя 
и своих товарищей опасно
сти, и если подвел — отве
чай за это рублем!

Вернувшись на завод, я 
рассказал своим формов
щикам- -о методе Ажкошка- 
рова, и мы единодушно 
решили взять его на воо
ружение. Общие принци
пы метода шахтеров мы со
хранили, а вот условия раз
работали свои. Они учиты
вают особенность техноло
гии формовки, характер 
инструмента и оборудова
ния, применяемого при из
готовлении железобетон
ных изделий, уровень зар
платы и т. д.

Проект условий был об
сужден на совместном со
брании администрации и 
бригады, и те положения, 
которые оказались прием
лемы для обеих сторон, бы
ли приняты открытым голо
сованием. Метод назвали 
тоже по-своему — «Личная 
ответственность каждого 
за безопасную работу всех 
членов бригады».

Если все получится, как 
задумано, то проблему тех
ники безопасности мы ско
ро сможем вообще с по
вестки дня снять. Кроме 
нашей бригады, обязатель
ство работать по новому 
методу решила взять и 
бригада арматурщиков це. 
ха № 5 В. А. Наумова.

Мы призываем все брига
ды стройки поддержать наш 
почин.

Н. ГЕРБЕРТ, 
бригадир формовщиков 

ЗЖБИ-З.

подведомственных органи
заций и предприятий.

До 1 октября 1987 годэ 
предусмотрено завершить 
пересмотр норм запасов 
материалов на 12-ю пяти
летку с учетом дальнейше
го совершенствования 
структуры управления стро- 
ительством.

Руководителям органи
заций и предприятий пред
ложено по согласованию с 
профсоюзными комитета
ми определить конкретные 
виды материальных ресур
сов, за экономию которых 
могут выплачиваться пре
мии рабочим и инженерно^ 
техническим работникам; 
направлять на выплату пре
мий рабочим и ИТР за эко
номию материальных ре
сурсов до 50 процентов 
суммы экономии указанных 
ресурсов (с сохранением 
заранее установленных ре
шениями правительства 
СССР более высоких раз
меров премий) без ограни
чения размера премии, вы
плачиваемой одному ра
ботнику за экономию ма
териальных ресурсов. Реко

мендовано шире использо
вать социалистическое со
ревнование в борьбе за 
экономию материальных ре
сурсов и при оценке его 
итогов принимать во вни
мание снижение матернало- 
и энергоемкости продук
ции главным образом за 
счет экономии ресурсов, 
вовлечение в производство 
вторичных и местных ресур
сов, ускорение оборачи
ваемости оборотных ре
сурсов, представлять мини
стерству предложения на 
соискание Г осударствен- 
ных премий СССР и премий 
Совета Министров СССР за 
работы, обеспечивающие 
достижение выдающихся 
результатов в области ре
сурсосбережения, приме
нять другие формы поощ
рения трудовых коллекти
вов и отдельных работни
ков, добившихся значитель
ных результатов в эконо
мии материальных ресур
сов.

д. ПОПОВ, 
руководитель 

пресс-центра Минурал- 
сибстроя СССР.

* К сведению

депутатов
и избирателей

24 сентября состоится 
сессия Кировского район
ного Совета народных 
депутатов, на которой бу

На снимке вы видите 
молодого монтажника из 
СУ-28 Геннадия Кузавко
ва. Он трудится в изве
стном комплексном кол
лективе В. Сыщенко, в 
звене А. Хайруллина. Се
годня коллектив возво
дит два объекта — дом 
№ 14 в микрорайоне «Си
ние Камни» и дом Л& 2А 

дут обсуждаться вопросы 
улучшения содержания 
жилищного фонда и вы
полнения наказов избира
телей.

Предложения, замеча
ния, жалобы, вопросы, 
связанные с повесткой 
предстоящей сессии, мож
но сообщить ежедневно 
по телефону 44-23-08.

в г. Верхняя Пышма.
В минувшем месяце 

монтажники бригады 
В. Сыщенко добились 
выработки 6,94 кв. мет
ра на человеко-день при 
норме 3,8 кв. метра. 
План августа выполнен 
на 109,5 процента, что в 
денежном выражении со
ставило 10684 рубля.

. * Поможет книга ь*.—..........  , ... ./-'У'?' ... 'Ll ................................ • - -"-т-г.-.... .... ■и-...,.!/ .. ....... л.._... . ..тгт-^тт-

БРИГАДНЫИ хоз
расчет как форма 
хозяйствования и 
организации производст

ва — явление не новое. 
Получивший ныне широ
кое распростра н е н и е 
бригадный подряд явля
ется достойным продол
жением славных традиций 
стахановского движения, 
ударничества. движения 
за коммунистическое от
ношение к труду.

С переходом бригады 
на подряд рабочие стано
вятся активными участни
ками одной большой рабо
ты, которую стараются 
закончить не только в 
срок или досрочно, но и с 
хорошим качеством и с 
меньшими затратами.

Бабаев Б. Д„ Виолен- 
тов Е. Н., Соколов Ю. А. 
«Бригады нового типа: 
соз -ание развитие, эф
фект». М.; Сов. Россия, 
1985 г.

Авторы книги — уче
ные-экономисты — расска
зывают о принципах фор
мирования бригад нового 
типа, оплате труда в них, 
организации бригадного 
планирования и хозрасче
та, об основных направле 
ниях повышения эффек
тивности их работы. Кни
га рассчитана на руково
дителей , специалистов, 
бригадиров.

Бригады нового типа
Серов В. М. и др. 

«Бригадная организация 
труда в строительстве».— 
М.; Профиздат, 1985 г.

В книге излагаются ос
новы бригадной организа
ции труда в строительст
ве, систематизирован пе
редовой опыт многих стро
ительных организаций по 
внедрению бригадного 
подряда, сквозного поточ
ного подряда и других 
прогрессивных форм орга
низации труда в строи
тельстве. Рассматривают
ся вопросы нормирования 
и стимулирования труда, 
обобщается практика Из
менения бригадного под
ряда, организации социа
листического соревнова
ния бригад. Данная книга 
для профактива, хозяйст
венных руководителей и 
бригадиров.

Практика свидетельст 
вует, что чем сложнее про
изводственные задания и 
шире диапазон разрядов 
выполняемых работ, тем 
целесообразнее коллектив
ная форма организации 
труда. Главная задача за
ключается в том, чтобы на 
примерах конкретных 
бригад показать преиму

щества новой формы орга
низации и стимулирования 
труда. В монографии И. Н. 
Кучерявого и др. «Хозрас
чет и прогрессивные нор
мы и нормативы». Киев, 
Наукова думка, 1986. — 
рассматриваются актуаль
ные вопросы действия хоз
расчетных отношений, ме
тоды оценки коэффициен
та трудового участия.

«Совершенствов а ине 
экономических методов 
управления строительным 
производством". — М.; 
Стройиздат, 1986. В дан
ной книге освещены эко
номические методы и рас
смотрен хозяйственный 
механизм (планирование, 
цена на строительную 
продукцию, хозяйствен
ный расчет, стимулиро
вание, прибыль, кредит). 
Книга адресована инже
нерно - техническим ра
ботникам и руководите
лям строительных органи
заций.

При совершенствовании 
системы стимулирования 
труда следует исходить из 
требований социальной 
справедливости. Принцип 
социализма «От каждо
го — по спософюстям, 

каждому — по труду» 
должен строго соблюдать
ся по отношению ко всем 
элементам заработной пла 
ты. Укрепление связи 
фонда заработной платы и 
фонда материального по
ощрения с конечными ре
зультатами деятельности 
повышает роль важного 
принципа в оплате труда: 
зарплата каждого рабоче
го и служащего начинает 
зависеть не просто от ре
зультатов его личного тру
да, но и от полезности его 
индивидуального труда 
для коллектива в целом. 
По данной теме рекомен
дуем книги:

Богданова Л. В. «Пере
довой опыт стимулирова
ния труда работников в 
строительстве». — М.:
Стройиздат, 1986 г.

Ракоти В. Д. «Стимулы 
к труду в новых условиях 
хозяйствования». — М.: 
Профиздат. 1986 г.

Седых Е. К. «Стимули
рование труда в строи
тельстве». — М.: Строй- 
нздат, 1985 г.

Библиотека ДСК пред
лагает и справочные мате
риалы для бригадира.

«Бригадная организа

ция труда»: «Справочно
методическое пособие». — 
М.: Профиздат, 1984 г. — 
(Б-чка профсоюз, активи
ста).

Воробей Л. М. «Совер
шенствование бригадных 
форм организации труда в 
строительстве». М.: Строй
издат, 1986 г.

Рассмотрены вопросы 
формирования бригад, 
планирования их деятель 
ности. Показана роль бри
гадира в управлении тру
довым коллективом.

«Воспитывает бригада». 
Сборник статей. — М.: 
Профиздат, 1981 г. На 
конкретных примерах по
казано, как в условиях 
бригадной формы органи
зации труда складывают
ся взаимоотношения меж
ду людьми, основанные на 
доверии и товарищеской 
взаимопомощи, как брига
да становится коллектив
ным наставником молодых 
рабочих.

Опыту внедр е н и я 
бригадного подряда в 
строительных организаци
ях посвящены книги:

Азбель Б. М., Таган
ский Б. М. «Низовой хо
зяйственный расчет в 
строительстве». — М.:
Стройиздат, 1985 г.

Кацура П. М. «Бригад

ная организация труда».— 
М.: Экономика, 1984 г.

Климов А. А. «Эконо
мическое обоснование ва
риантов структуры управ
ления строительным про
изводством. — М.: Строй
издат, 1985 г.

Мансуров Н. С,, Касу- 
мов Т. К. «Трудовой кол
лектив строителей». — 
М.: Стройиздат, 1985 г.

Серов В. М., Шлычков 
В. А. Экономика строи
тельства — М.: Стройиз
дат, 1985 г.

Большой интерес вызы
вает серия «Шаги бригад
ного подряда».

Гонзальез Э. Ф. «Быть 
хозяином». М.: Стройиз
дат, 1983 г.

Дашко Н. Г. «Десять 
лет на бригадном подря
де». — М.: Стройиздат, 
1985 г.

«Резервы повышения 
эффективности труда в 
бригадах». — М.: Строй
издат, 1986 г.

Савин Ю. П. Оплата 
труда за конечный резуль
тат». — М.: Стройиздат, 
1983 г.

Предлагаемые читате
лям книги можно полу
чить в библиотеке ДСК 
по ул. Большакова, 97.

Л. ГОРНОВА, 
ст. библиотекарь.
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—— * Подписка-88 * Информация

Самое 
«читающее» 
управление

Нынешний год особен
ный. В нашем управлении 
нет, наверное, ни одного 
человека, который бы не 
подписался на газету или 
журнал на 1988 год. При
чем многие выписывают 
по нескольку газет и жур
налов. Интерес к прессе 
небывалый.

Приведу следующие 
цифры: первая — итоги 
прошлого года, вторая — 
подписка на 1988 год. Га
зеты «Правда» — 39—43, 
«Комсомольская прав
да» — 15—47, «Экономн-

* Наша юридическая

консультация

ЧТО СЧИТАТЬ
ПРОГУЛОМ

Прогулом считается неяв
ка на работу без уважи
тельной причины в течение 
всего рабочего дня. Прогу
лом признается также:

— оставление работы ли
цом, заключившим трудо
вой договор на неопреде
ленный срок, без преду
преждения администрации 
о расторжении договора, а 
равно оставление им рабо
ты до истечения 2-месячно
го срока предупреждения 
без согласия администра
ции;

— остаяление работы ли
цом, заключившим срочный 
трудовой договор, до исте
чения его срока без раз
решения администрации 
или решения компетентно
го органа;

— оставление работы мо
лодым специалистом до 
истечения установленного 
3-летнего срока и оставле
ние работы выпускником 
ПТУ до истечения установ
ленного срока;

— оставление работы ли
цом, обучающимся с отры
вом от производства на 
курсах, в учебных комби
натах и т. п., не прорабо
тавшим после обучения ус
тановленного срока;

—самовольный, без раз
решения администрации 
уход в очередной отпуск;

— самовольное исполь
зование дней отгула;

— прогулом считается 
неявка без уважительных 
причин на работу, на кото
рую работник был переве
ден в соответствии с дейст
вующим законодательством 
(в порядке дисциплинарно
го' взыскания или в связи 
с производственной необ
ходимостью). Бели же он 
вышел на свою прежнюю 
работу, то прогулом нель
зя считать, можно объ
явить лишь дисциплинар
ное взыскание;

— прогулом является от
сутствие на рабочем месте 
свыше 3-х часов (за преде
лами предприятия, орга
низации).

М. ВОРОПАЕВА, 
начальник юрбюро

ДСК.
ОТ РЕДАКЦИИ: При 

Свердловском ДСК рабо
тает общественная юриди
ческая консультация. Часы 
работы: вторник, четверг с 
17 до 19 часов, телефон 
33-44-26, комната 45. 

ческая газета» — 5 — 7, 
«Свердловский строи
тель» — 140—155, «На 
смену!» — 15—38.

Журналы «Политиче
ская агитация» — 6—6, 
«Агитатор» — 10—10,
«Коммунист» — 5—8,
«Комсомольская жизнь» — 
2—2, «Молодой комму
нист» — 2—3, «Партий
ная жизнь» — 6—7, «По
литическое самообразова
ние» — 15—15.

Подписка в коллективе 
продолжается, но уже се
годня хочется поблагода
рить за труд ст. уполномо
ченного по подписке 
В. Власову, а также ком
мунистов, распространите
лей печати В. Исаева из 
бригады М. Михайлова и 
С. Медведева из бригады 
Г. Халитова.

Ю. КАРГАПОЛОВ, 
секретарь 

партбюро СУ-27.

Мир твоих увлечений

Е
жедневно на ул. 
Сакко и Ванцетти, 23 
экспонируется вы
ставка экспериментального 

художественного объедине
ния. Интересна она тем, 
что работы, представлен
ные на ней, не проходили 
отбора жюри, поэтому вы
ставка поражает демокра
тизмом, обилием незнако
мых работ.

Выставку посетили более 
11 000 человек.

Картины, иллюстрации, 
наброски, работы из кам
ня и дерева, представлен
ные как художниками-про
фессионалами, так и люби
телями, находят здесь 
своих поклонников. Одни 
восторгаются большой цве
товой гаммой а современ
ной живописи С. Алферо
ва, А. Воха, Н. Гольфера, 
Ю. Борноволокова; другие 
с удивлением разглядывают 
работы по дереву О. Силь- 
ницкого «Петр Великий», 
«Дон Кихот». Третьи инте
ресуются творчеством 
П. Жарихиня, представив
шего на выставке три своих 
работы: «Автопортрет с 
внучкой», «После грозы», 
«Место подвига — Афгани
стан».

Меня заинтересовали его 
картины, и я решила с ним 
побеседовать.

— С ЧЕГО ВЫ НАЧИНА
ЛИ СВОЙ ТВОРЧЕСКИЙ 
ПУТЬ И ЧТО ПОДТОЛКНУ
ЛО ВАС СТАТЬ ХУДОЖ-

* Для вас, женщины

Вы хотите быть модной?
Мы часто говорим о 

модной одежде и обуви, 
модных прическах и кос
метике. Знаем, что суще
ствует мода в музыке, на 
мебель и машины. Ну а 
что мы знаем о ювелир
ной моде? Какое место 
занимает она в нашей 
жизни, как связана с дру
гими понятиями о моде? 
Всегда ли мы идем в но
гу со временем? Пусть 
это подскажет вам наш не
большой обзор.

Мода-88 с ее стремле
нием к большой изыскан
ности и утонченной жен
ственности, как никогда 
ранее благосклонна к 
ювелирным украшениям.

Хотя силуэты совре
менной модной одежды 
заметно отличаются от 
моделей предыдущих се
зонов. в ювелирной моде 
принципиальных измене

ний не наблюдается. Она

В олимпийский
ГОД

Продолжается подпис
ная кампания, и у читате
лей, естественно, возника
ет вопрос: какой будет га
зета «Советский спорт» в 
1988 году?

Вопрос традиционный. 
Но время, события, участ
никами которых мы явля
емся, требуют нетрадици
онного ответа.

Скажем так: газета бу
дет во многом другой. 
Этого ждет читатель. И 
газета уже моделирует в 
отдельных рубриках, ра
курсах и блоках образ 
«Советского спорта»-88.

Каким будет 1988 год 
на страницах «Советского 
спорта»?

Это будет олимпийский 
год, и читатели могут быть

Равнодушных на выставке нет
НИКОМ!

— Я не имею специаль
ного художественногоо об
разования, а занимался са
мообразованием. Я худож
ник-любитель, работаю в 
свободное от работы вре
мя, пишу этюды, картины, в 
этом нахожу разрядку, от
дыхаю. А начинал с того, 
что изучал литературу, кни
ги по искусству. Первым 
моим рецензентом был 
П. Воинков, он помогал 
мне профессиональным со
ветом, критиковал. Сейчас 
я ежегодно выставляю свои 
работы в ДК им. Ф. Дзер
жинского. Принимаю уча
стие в выставках любителей

продолжает тенденции и 
направления, наметившие
ся ранее. По-прежнему до
минируют крупные много
цветные украшения. Ши
роко используются при их 
создании нетрадиционные 
ювелирные материалы, 
оригинальные огранки 
камней, разнообразная 
фактурная обработка по
верхности металла, поли
хромные колористические 
композиции.

Вместе с тем в ювелир
ной моде-88 намечаются 
новые тенденции. Отдавая 
дань моде, в драгоценных 
изделиях все чаще стали 
появляться элементы по
пулярной и любимой сей
час бижутерии: крупные 
формы, броскость и деко
ративность. Подобные ре
шения в значительной ме
ре обусловлены характе
ром кроя модной одежды 
и используемых в ней тка

уверены, что получат мак
симум сведений от профес
сиональных репортеров и 
специалистов спорта. При
чем не только с олимпий
ских арен, но и из-за ку
лис — из тренерских ла
бораторий, учебных цент
ров, с пресс-конференций, 
от ученых — участников 
сотворения олимпийских 
побед и рекордов.

Рубрики газеты сфор 
мулированы редакцией, 
которая с помощью социо
логических исследований 
определила интересы се
годняшнего читателя. Поч
та «Советского спорта» 
высказывается в Пользу 
тем «Здоровый образ жиз
ни», «Пульс спортивной 
индустрии», «Физкульту
ра и экономика», «Спорт, 
человек, современность», 
«Спорт на перекрестке сто
летий», «Уроки жизни 
(повесть о спорте, написан-

художников - фронтовиков.
— ЧТО ВЫ ХОТЕЛИ СКА

ЗАТЬ В СВОЕЙ КАРТИНЕ 
«МЕСТО ПОДВИГА — АФ
ГАНИСТАН»!

— По поводу этой карти
ны было много споров. 
Многие считают ее ненуж
ной. А я считаю, что афган
скую тему сейчас как-то 
оставляют в стороне, будто 
это где-то далеко и нас не 
касается. В своей картине 
я хотел заставить людей 
задуматься, хотел, чтобы 
зритель помнил, не забы
вал сегодняшнюю жесто
кую реальность в Афгани
стане.

— И ТРАДИЦИОННЫЙ

ней и трикотажных поло
тен, для которых типич
ны крупные яркие рисун
ки и фактурные перепле
тения. требующие особен
но «активных», вырази
тельных ювелирных до
полнений. В основном это 
укрупненные пустотелые 
и объемные филигранные 
изделия. Выразительны 
изделия с применением 
тончайшей металлической 
сетки и полированного ме
талла. обрамляющего его 
края. Богатство колори
стических решений соз
дается в основном за счет 
сочетания многоцветных 
Металлов, камней, эмалей. 
В современной ювелирной 
моде интерес к цветным 
эмалям стремительно воз
рождается. Их палитра со
звучна колориту модной 
одежды: здесь и насыщен
ные яркие тона и нежные 
оттенки зеленого, розово
го, голубого, бирюзового, 
сиреневого цветов. Учиты
вая перспективные тен
денции развития моды, 
можно предположить, что 

ная чемпионами)». «Стро
ка в олимпийской летопи
си» и других. Перефрази
руя Маяковского, можно 
сказать, что газета — не 
отражающее зеркало, а 
увеличительное стекло. 
Каждый день «Советский 
спорт» обогащается новы
ми темами и идеями. Их 
подсказывает читатель
ская почта, в том числе 
та. что приходит в редак
цию с Урала — от вас, до
рогие болельщики, физ
культурники, спортсмены, 
тренеры, инструкторы и 
методисты.

Напоминаем: если вы 
хотите получать газету с 
1 января 1988 года, надо 
оформить подписку до 1 
ноября 1987 г. На страни
цах «Советского спорта» в 
новом году вас ждут встре
чи с ведущими командами 
и спортсменами области.

ВОПРОС О ВАШИХ ТВОР
ЧЕСКИХ ПЛАНАХ!

— К 1988 году хочу ор
ганизовать персо>нальную 
выставку. Сейчас у меня 
около 40 работ. Задумы
ваюсь над сюжетами но
вых. В планах картина «Ме
фистофель» будет обли
чать зло, которое живет во 
все времена, зло мещан
ства, зависти, лицемерия.

Е. КРЕМЕНЕВА, 
юнкор, учащаяся 

9 класса школы Нг 23. 
НА СНИМКЕ: на выставке 

у полотен самодеятельного 
художника, работника ДСК 
П. А. Жарихииа.

Фото В. Калимасова.

в ближайшее время цвет
ные эмали станут одним 
из наиболее популярных 
приемов декоративной от
делки ювелирных изделий.

Наряду с классическим 
подходом при создании 
ювелирных украшений, 
ювелирная мода все чаще 
обращается к таким в 
прошлом «неювелирным» 
материалам, как фарфор, 
керамика, кожа, дерево, 
эбонит и др. Наряду с но
выми материалами замет
но возросло увлечение 
перламутром разнообраз
ной цветовой гаммы и 
слоновой костью.

Если читательниц газе
ты заинтересует эта ко- 
роткая публикация, то в 
Дальнейшем можно рас
сказать более подробно и 
конкретно по каждому от
дельному виду украше
ний.

О. КАПЛАНОВА, 
старший инженер 

по изучению спроса 
и рекламе Сверд

ловского ювелирного 
завода.

к размышлению
ф По данным Госкомиз

дата СССР, в строительстве 
в 1986 году было занято 11 
миллионов 660 тысяч чело
век, в том числе рабочих— 
6 миллионов 680 тысяч.

* Спортивная 

жизнь ДСК

Впервые — 
третьи!

Футболисты ДСК впер
вые поднялись на третью 
ступень пьедестала почета* 
по результатам недавно за
вершившегося первенства 
города Свердловска среди 
команд I группы. Сделано 
два уверенных шага впе
ред по сравнению с прош
лым годом. А победителя
ми стали футболисты 
«Уралмаша», которые все
го на очко обошли коман
ду «РТИ».

Все решилось в послед
ней игре первенства с ко
мандой «Калининец». Этот 
принципиальный матч на
ши футболисты выиграли 
со счетом 5:0 и потеснили 
«калининцев» на четвер
тое место. Последующие 
места заняли футболисты 
«ЖБИ», «Урала», «Хим- 
маша» и последнее — 
команда «Малахит».

Наша команда провела 
ряд хороших матчей. В 
первом круге на поле со
перника были выиграны 
игры с командами «Урал», 
«Малахит», «Уралмаш». 
Во втором круге на поле 
арендованного нами ста
диона «Пластик» футбо
листы ДСК разыгрались в 
полную силу и выиграли 
у команд «Урал», «Хи«* 
маш», «ЖБИ», «Калинй- 
нец».

Но были и поражения. 
Дважды наша команда 
крупно проиграла футбо
листам «РТИ», командам 
«Калининец» и «Урал
маш». Причины этих пора
жений разные. Это и до
садные срывы, несбалан
сированность состава, од
нако главной причиной яв
ляется отсутствие своего 
поля, где команда могла 
бы регулярно тренировать
ся и спокойно готовиться 
к играм. Вместо этого 
команда собирается в пол
ном составе за полчаса до 
игры. В разговорах же пе
ред матчем, кроме опре
деления командного со
става, живой темой явля
ется строительство собст
венного стадиона ДСК.

М. АНДРЕЕВ, 
тренер по футболу.

* Объявление

й СНОВА-КВН!
17 октября в помеще 

нии красного уголка обще 
жития № 4 состоится фи
нальная встреча команд- 
победительниц 1 тура.

В остроумии и находчи
вости будут состязаться 
команды управления ДСК 
и СУ-7. Начало встречи в 
17 часов вечера. Пригла
шаем болельщиков на 
встречу клуба веселых и 
находчивых!

Оргкомитет КВН.
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